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★お仕事での思い出を聞かせてください。
　国税局で遅くまで仕事をしたことです。
　今とは時代が違いますので、非効率な仕事をしていたのかもしれませんが、カンカ
ンガクガク議論しながら、時の経つのも忘れて、夢中になって仕事をしたことが、今
となっては、いい思い出として残っています。
　ほかには、名古屋国税局の管轄外の地に勤務したことですね。
　金沢税務署に統括官として２年間勤務しました。
　金沢のおいしいものといえば、お酒と香箱ガニとお寿司ですね。
　ただ、冬の金沢の天気は、常に鉛色の雲で、雷もゴロゴロと不気味ですが、11月
下旬頃からの雷は、「鰤起こし」といいまして、雷が鳴ると、寒ブリのシーズンが到
来し、大漁を予感させるものと言われています。
　それから、広島国税局に２年間勤務しました。
　国税局の「訟務官室」というところで仕事をしていました。
　聞きなれない部署だとは思いますが、文字どおり、訴訟
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を担当する部署でござ
いまして、税務署側が被告となる税に関する裁判に携わりました。
　広島も、お酒がおいしいですが、訟務官室の飲み会では、「乾杯」は「完敗」を連
想させますので、「完勝」という音頭で乾杯します。
　そのほか、広島のおいしいものは、「瀬戸内の魚」と「広島焼」ですね。
　広島焼という呼び方は、広島以外の人の言い方であり、地元の人は、単に、「お好
み焼き」と言っています。
　お好み焼き屋さんだけが入った、「お好み焼きビル」などどいうものもありますね。
　金沢も広島も単身赴任でした。特に広島は遠くて、片道500kmありますから、家
族の待つ自宅に帰るのも大変でした。
　当時、高速道路料金が、どこまで行っても「1,000円」だったので、助かりました
けど。
　先日、広島へ、お世話になった人たちに会いに行きましたが、大変懐かしく、当時
のことが思い出されました。
　良き友が各地にできますので、遠方に勤務するというのも、いいですね。

沼田署長との意見交換会
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★ご家族の構成を教えてください。
　妻と娘、息子がいます。

★趣味は何かありますか。
　健康のため、週末に１時間ほどかけ
て、ランニングしています。津の海を
見ながら、堤防沿いを走るのは大変気
持ちがいいものです。

沼田署長との意見交換会

★伊勢の印象はいかがでしょうか。
　伊勢の勤務は２回目になりますし、私
は津の出身ですので、非常に親近感を持
っています。

★広報誌「勾玉」についてご意見・ご感
想をお願いします。
　非常にわかりやすく、カラフルで、パ
ッと目がいきますので、広報委員会の皆
様が工夫して製作されているのだろうと
思っています。

お忙しい中、広報委員会にご臨席いただき、
ありがとうございました。


